

Deportes

Lidom dedicará torneo a José Manuel Fernández

HOMENAJE

Santo Domingo

La Liga de Béisbol Profesional de la República Dominicana anunció de manera oficial la dedicación de su torneo invernal 2020-2021 al ex presidente de los Tigres del Licey, don José Manuel

Fernández García, fallecido el año pasado a la edad de 92 años.

El anuncio lo hizo el presidente de la LIDOM, Viteo Mejía, en un encuentro con la prensa vía telemática, dadas las condiciones de distanciamiento social que provoca la pandemia por coronavirus, en la cual ofreció detalles concernientes

al próximo torneo, el que sugirió podría iniciarse en noviembre, en lugar de octubre, como es la tradición.

Destacó que el señor Fernández García fue una figura emblemática del béisbol invernal y de la sociedad dominicana, que dedicó su vida al Licey, en cuya directiva ocupó las funciones de vocal, tesorero, vicepresidente y presidente en el pe-



José Manuel Fernández.

riodo 1995-1997. Fernández García es el padre del actual tesorero de los Tigres, Miguel Ángel Fernández Elmúdesi.

A TIRO DE HIT
Publica los viernes

KEVIN
CABRAL



Un aniversario más del debut de Robinson

El miércoles se celebró un aniversario más, el número 73, del debut de Jackie Robinson en Grandes Ligas con los Dodgers de Brooklyn. Al romperse la barrera racial, el evento de 1947 sigue siendo uno de los más importantes en el béisbol, pero igualmente decisivo para la evolución de los derechos civiles en Estados Unidos.

Robinson fue el ser humano indicado para enfrentar tan singular reto no sólo por sus condiciones de beisbolista, sino por el conjunto de cualidades que le adornaban.

Branch Rickey, Presidente y Gerente General de los Dodgers de Brooklyn y responsable de reclutar a Robinson, no buscaba al mejor jugador de las Ligas Negras. Más bien perseguía la mejor combinación de habilidad atlética, educación, inteligencia emocional y carácter para ignorar las provocaciones que vendrían en una época de horrenda discriminación.

Robinson cumplió su rol a cabalidad, convirtiéndose en agente de cambio importante en el movimiento de los derechos civiles en Estados Unidos. Por eso el número 42 que utilizó durante su carrera fue retirado en las Grandes Ligas hace unos 16 años.

Luego de destacarse en cuatro deportes en la universidad UCLA y cumplir con el servicio militar, Robinson inició su carrera profesional con los Kansas City Monarchs de las Ligas Negras en 1945, quedando desencantado con el desorden y pobres condiciones para los jugadores que caracterizaban ese circuito.

Al ser firmado por los Dodgers, tuvo una corta estadía en ligas menores, llegando al nivel máximo el 15 de abril de 1947. El proceso inicial fue complicado, y Robinson tuvo que enfrentar discriminación incluso de algunos compañeros, provocando que el dirigente Leo Durocher saliera en su defensa.

Robinson también encontró rechazo de oponentes con ideales racistas. Se hicieron tristemente famosos los insultos del racista Ben Chapman, a la sazón manager-jugador de los Phillies de Philadelphia.

Así como tuvo que enfrentar insultos de todo tipo, Robinson recibió el respaldo de muchos colegas, sobre todo de su compañero y torpedero de los Dodgers Pee Wee Reese. El comportamiento ejemplar que mantuvo el pionero le permitió permanecer y mostrar su clase como jugador.

Verlander vuelve a lanzar tras la cirugía

RECUPERADO

kristie Rieken/MLB.COM
Houston

Justin Verlander, el as de los Astros de Houston, ha vuelto a realizar lanzamientos, como parte de su proceso de recuperación tras someterse en marzo a una cirugía inguinal.

El manager de los Astros, Dusty Baker, dijo el miércoles que Verlander, quien se sometió a la operación el 17 de marzo, está evolucionando "estupendo", y hace ya lanzamientos, en su proceso de rehabilitación.

Verlander sufrió la dolencia en el comienzo de la pretemporada. Su primera apertura se pospuso hasta el 3 de marzo, debido a la molestia en la ingle derecha. Cumplió con dos aperturas, en las que laboró cuatro episodios y dos tercios, con una efectividad de 3.86. El lanzador abandonó su segunda apertura, el 8 de marzo, por un tirón leve de un músculo en la espalda. Consideró entonces improbable que pudiera abrir el juego inaugural de la temporada.



Justin Verlander



INSTITUTO NACIONAL DE BIENESTAR ESTUDIANTIL COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES PÚBLICAS

"Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria"

CONVOCATORIA DE LICITACIONES PÚBLICAS NACIONALES PARA LA:

CONFECCIÓN DE ZAPATOS ESCOLARES PARA EL AÑO ESCOLAR 2020-2021, DIRIGIDO A EMPRESAS MIPYMES Y GENERALES Y ADQUISICIÓN DE EQUIPOS TECNOLÓGICOS VARIOS, PARA USO INSTITUCIONAL.

El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No.340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha dieciocho (18) de agosto del año dos mil seis (2006), modificada por la Ley No.449-06 de fecha seis (6) de diciembre del año dos mil seis (2006) y su respectivo Reglamento de Aplicación No.543-12, convoca a todos los interesados, con plantas de producción instaladas en el país, así como, a proveedores de equipamiento tecnológico a presentar propuestas para las licitaciones siguientes:

- Licitación Pública Nacional para la Confección de Zapatos Escolares para el año escolar 2020-2021; llevada a cabo por el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, Ministerio de Educación; para Empresas Generales, nacionales, no adheridas al Régimen de Zonas Francas. (Ref.: INABIE-CCC-LPN-2020-0009).
- Licitación Pública Nacional para la Confección de Zapatos Escolares para el año escolar 2020-2021; llevada a cabo por el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, Ministerio de Educación; para Micros, Pequeñas y Medianas Empresas (MIPYMES), no adheridas al Régimen de Zonas Francas. (Ref.: INABIE-CCC-LPN-2020-0008).
- Licitación Pública Nacional para la Adquisición de equipos tecnológicos varios, para uso institucional. (Ref.: INABIE-CCC-LPN-2020-0007).

Los interesados en participar de los tres procesos deberán inscribirse y descargar el/los Pliegos de Condiciones Específicas del portal del INABIE www.inabie.gob.do en el menú de TRANSPARENCIA; del Portal Transaccional de la Dirección General de Contrataciones Públicas, DGCP www.comprasdominicanas.gov.do o solicitarlo al correo electrónico compras@inabie.gob.do; enviando las credenciales de la empresa: representante, RNC, RPE, dirección, números de teléfonos y correos electrónicos a partir del 20 de abril del 2020.

Las propuestas Sobre A y Sobre B de los procesos de zapatos, serán recibidas vía electrónica hasta el 12 de mayo de 2020 hasta las 12:00 M., a través del Portal Transaccional. A partir de las 10:00 A.M., se llevará a cabo la apertura de las ofertas técnicas (Sobre A).

Las propuestas Sobre A y Sobre B del equipamiento tecnológico serán recibidas vía electrónica en fecha 4 de junio de 2020 hasta las 12:00 M., a través del Portal Transaccional. A partir de las 10:00 A.M. se llevará a cabo la apertura de las ofertas técnicas (Sobre A).

Las aperturas se realizarán en presencia del Notario Público actuante y de los miembros del Comité de Compras y Contrataciones virtualmente y podrán seguirse en tiempo real a través de las plataformas de twitter del INABIE en @INABIEDR.

Los interesados deben registrarse en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

Ing. Johnny J. Pujols A.
Presidente del Comité de Compras y Contrataciones
Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil

En la web
kevcabral@hotmail.com
Twitter: @kevcabral